

30 años ¡PCN Contra viento y marea!

23 de julio de 2024

AVANCES HISTÓRICOS EN LA LUCHA DE LOS PUEBLOS POR LA VIDA, LA PAZ Y LA PERMANENCIA EN LOS TERRITORIOS

CARAVANA HUMANITARIA

Centenares de organizaciones tuvieron el primer encuentro en el Congreso de la República, en donde se reafirmaron los puntos de la caravana humanitaria que este año tiene un alcance en gran parte del territorio nacional y no solo en una región.

De esta manera, desde el Proceso de Comunidades Negras – PCN, ratificamos nuestro compromiso para la asistencia y compromiso con las diferentes poblaciones buscando protección, seguridad alimentaria, espacios para el buen vivir, pero sobre todo esperanza de paz.

Dentro del espacio de participación estuvo la representante de la línea estratégica Derechos Humanos, **Dahiam Coime**, quién expresó: “ Realizamos un llamado por la difícil situación humanitaria y de conflicto armado que se viven en distintas regiones del país; como Proceso de Comunidades Negras, levantamos la voz por todas nuestras comunidades que se encuentran en nuestros territorios ancestrales, que viven en situación de confinamiento, situación de crisis alimentaria, situaciones y complicaciones de movilidad que sufren en los territorios”.

Por otra parte, es importante resaltar que uno de los eventos de pre- socialización estará llevándose a cabo, en la ciudad de Barrancabermeja Santander, así lo destacó en rueda de prensa la lideresa social María José Benítez.

En cuanto a la seguridad de las personas en la caravana, se mantendrá por parte de las siguientes autoridades un Puesto de Mando Unificado – PMU: Ministerio de Defensa, (Ejército Nacional, Armada Nacional, Policía Nacional), Ministerio del Interior, (Dirección de Asuntos Étnicos para las Comunidades Negras, Afrocolombianas, Raizales y Palenqueras), la Vicepresidencia de la República y la Organización de las Naciones Unidas ONU.

Como meta final del recorrido los convocantes han planteado entregar un informe de la caravana que, de cuenta de las condiciones de salud, derechos humanos, cultura, comunicaciones, género, que viven las comunidades en Antioquia, Sur de Bolívar, Arauca, Chocó y Cauca.

Por último, “resaltamos como Proceso de Comunidades Negras, que constantemente se activan los mecanismos de defensa por la vida y el territorios debido a las constantes vulneraciones de derechos humanos que se presentan a nivel individual y colectivo en la comunidades negras, esto a través de la generación de las alertas tempranas, comunicados, informes, seguimiento de casos que involucran a distintas entidades, organizaciones, agentes de la comunidad, para atender la situación y visibilizar lo que esté sucediendo en el momento” acotó Dahiam coime.